

Tesis	Una defensa de la comprensión de la Teoría del Derecho de H.L.A. Hart como la mejor explicación del Derecho del Estado constitucional. El positivismo jurídico hartiano frente al neoconstitucionalismo
Autor	D. Luis Ignacio Corona Bárcenas
Directora de tesis	Dra. D ^a . María del Carmen Barranco Avilés
Dpto/Instituto	Instituto de Derechos Humanos Bartolomé de las Casas.
Doctor en	Estudios Avanzados en Derechos Humanos.
Defensa de la tesis	1 de marzo de 2018
Hora	10:30
Lugar	14.0.11. Edificio Concepción Arenal (nº 14)
Presidente	Dr. D. Rafael de Asís Roig. Catedrático de la Universidad Carlos III de Madrid
Vocal	Dra. D ^a . Cristina García Pascual. Profesora Titular de la Unviersitat de Valencia
Secretario	Dr. D. José Antonio Ramos Pascua, Profesor Titular de la Universidad de Salamanca